



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



### **PAN: AFILIACIÓN A MORENA EN EL CONGRESO, FALTA DE RESPETO Y TORPEZA POLÍTICA; MÉXICO, EN LLAMAS Y JUEGAN A LAS CREDENCIALES DE UN PARTIDO POLÍTICO**

Más vale la verdad que mil mentiras, señalamos cada que el contexto político, económico y social de la nación, reclama.

Activismo político-electoral de Morena, en el Poder Legislativo Federal; la lista de los listos que presentaron en el Instituto Nacional Electoral, cual virtuales candidatos, candidatas a un encargo en el Poder Judicial y candentes temas de no reelección y contra el nepotismo, no son la excepción.

Inéditos hechos que, revela escaso bagaje de actuales actores políticos en el poder, al no ir a la forma y fondo de proyectos que perfilan votar y aprobar en el Congreso de la Unión.

Asuntos político-legislativos, mediáticos, que parecieran opacar otros asuntos más graves para el futuro de este país en materia económica, como son los aranceles con los que amenaza Donald Trump a los productos que importa su país, del nuestro.

Además, la amenaza del político republicano, de hacer más presión al gobierno mexicano, si no muestra efectivo combate a la violencia y delincuencia, que impacta en ciudadanos de Estados, cuando más de cien mil norteamericanos, mueren por el consumo de fentanilo.

Mientras aquí, la cifra es el doble, por crímenes dolosos, impacto de esos flagelos en nuestra geografía nacional, ¡con las armas de EU!



**Michoacán, Guerrero, Chiapas, Sonora, Tamaulipas, Nuevo León, Tabasco, Oaxaca, Veracruz, Guanajuato...**

**Latente, contra nuestro país, su precaria economía y crecimiento, amenaza de Trump, contra los productos que México exporta hacia Estados Unidos.**

**La clase política del oficialismo, están inmersos en el 2027: a toda costa y costo, pretenden otra elección de Estado, donde los más de 500 millones de mexicanos, voten por ellos, porque su “movimiento”, va para más... destrucción, odio, rencor, dictadura, crisis económica...**

**Contexto en el que, de facto, iniciaron su campaña electoral en el Poder Legislativo, porque en aquel año, hay renovación de la Cámara de Diputados y envían señal, de que van por asegurar esa mayoría a modo que, hoy, de facto, tienen.**

**En política, nada es casualidad ni coincidencia. O cómo interpretar que esa campaña mediática, la arrancan en el Congreso de la Unión y no en estados de la República, donde hoy tienen el repudio por hartazgo ciudadano en materia de violencia, delincuencia, secuestros, como Tabasco, Sinaloa, Guerrero, Michoacán, Chiapas...**

**Por qué no instalan módulos de afiliación masiva o individual, allá, en esos lugares donde esos flagelos están en el “pico” de la protesta ciudadana, ante impotencia de los gobernadores de Morena, para combatirlos y ofrecer a los mexicanos de esas entidades y de la nación, paz y seguridad pública que adeudan desde el 2018.**

**Nuevamente, el senador Ricardo Anaya Cortés, ¿quién más?, no es receptivo a la propaganda mediática del partido y su clase política en el poder, y puntualiza puyantes asuntos que, de no atenderse, los resentirá el país en todos sus sectores.**

**Ayer, en diversas entrevistas que ofreció el ex candidato presidencial, insiste, reitera, que hay asuntos más delicados para el desarrollo de México, que el**



**repartir credenciales a actores políticos del poder, con encargos sexenales en los gobiernos de Morena, ¡sin ser de Morena!**

**Como el caso del senador José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña.**

**-“Es del PT”, aclaró la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, en su momento, al referir militancia partidista del controversial legislador, cuando reclamó espacios políticos en el Senado.**

**Ayer, en comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Legislativos, aprobaron iniciativa de no reelección y contra el nepotismo: con 22 votos a favor (Morena-PT-Verde-MC) y 6 abstenciones; el PAN, se abstuvo y el PRI, se ausentó.**

**En su intervención, el coordinador parlamentario del blanquiazul en el Senado, hizo referencia a aquellos asuntos: activismo electoral de Morena en el Congreso, proyectos de no reelección en encargos de elección popular y la iniciativa de combate al nepotismo.**

**Esto fue lo que posicionó en materia del nepotismo:**

**-“Queremos sí, que se prohíba el nepotismo en los cargos de elección popular. Está bien, que los parientes no puedan estar heredando los cargos, pero queremos también que quede prohibido a nivel constitucional en el Poder Ejecutivo”.**

**-“Que quede prohibido en el Poder Judicial; que quede prohibido en los órganos autónomos. Hay mucho nepotismo en el INE y, sobre todo, el nepotismo cruzado, que es la gran simulación”.**

**Adelanta: alistan propuesta para presentar de manera formal, por escrito; aclara que se abstuvieron, “en espera de que, nuestra propuesta sea tomada en cuenta”.**

**Empero, el ex candidato presidencial en 2018, no define sí votarán en contra, y envía señal de que el grupo que coordina Adán Augusto López Hernández,**



podría admitir observaciones del PAN a esta iniciativa, la cual, hasta ayer, postura oficial en el Senado, es de que no le van a cambiar ni una coma.

Seguramente, en cuanto el ex titular en Gobernación, conozca la propuesta, consulta con la señora Rosa Icela Rodríguez Velázquez, la Presidente Sheinbaum, y el coordinador parlamentario de Morena, dé la respuesta al senador Ricardo Anaya, éste, confirmará si votan a favor o en contra.

-“Hay tiempo para que puedan revisar nuestra propuesta, porque este asunto, no se va a votar el día de mañana (hoy)”.

En el asunto de afiliación que fuerza, acusó el PAN en Cámara de Diputados, a servidores públicos del Congreso de la Unión, obtener credencial de Morena, el coordinador parlamentario del PAN, critica:

-“Los ciudadanos lo que esperan de sus representantes populares, porque aquí nos pagan un sueldo los ciudadanos para trabajar, para resolver sus problemas, no para andar jugando a las credenciales de los partidos políticos”.

.”Y todavía dijeran ustedes, ¡bueno, pero es que el país va de maravilla!, no hay problemas de seguridad, todas las medicinas están abastecidas, las carreteras están en buen estado”.

-“¡Pero no!, la realidad es que el país está de cabeza, tenemos problemas serios, severos, de crimen organizado, de inseguridad, las carreteras hechos pedazos, no hay medicinas y estos señores en lugar de trabajar por resolver los problemas de la gente, están jugando a las credenciales de un partido político”.

-“Nos parece una absoluta falta de respeto, una torpeza política y una falta de seriedad”, acusa. Con alusión a clase política de Morena, añade:

-“La soberbia es muy mala consejera, y el problema del oficialismo en este momento es que, como no hay contrapesos, ya no distinguen límites y esa soberbia, los tiene completamente desbordados”.



En el contexto de la guerra de aranceles que emprendió Donald Trump, contra nuestro país, Ricardo Anaya, ponderó llevar a cabo una reunión Interparlamentaria entre México-Estados Unidos -la última, fue en el 2013-, para lo cual, envió comunicación a la mesa directiva que preside el senador Fernández Noroña, para que convoque a ese encuentro, entre senadores y senadoras de ambas naciones.

¡Obvio!, el controversial legislador de Morena, con matices, la rechazó, cuando en entrevista que ofreció, comentó el asunto.

Empero, el senador panista advierte una vez más que no hay un solo especialista que no coincida en que un 25% de aranceles, llevaría a la economía mexicana, a una de las recesiones más profundas de nuestra historia moderna, con impacto severo en los bolsillos de millones de compatriotas.

Aranceles al acero y aluminio, ilustra, repercute en la industria del ramo, que genera cerca de 700 mil empleos y en la Casa Blanca, lo plantean para el 12 de marzo. Y para el 2 de abril, aranceles para la industria automotriz.

-“Recuerden que las exportaciones automotrices, son las más importantes que hace México a América del Norte”.

-“Más del 30% de todas nuestras exportaciones son del sector automotriz, y para entender la magnitud del daño que esto podría causar, la industria automotriz en México, genera 1 millón de empleos directos y 3.5 millones de empleos indirectos. Estamos hablando casi de 5 millones de empleos entre directos e indirectos”.

-“Todo esto, puesto en conjunto, amerita celebrar una reunión interparlamentaria para que podamos establecer diálogo con nuestros pares, senadores y senadores estadounidenses”, pondera.

-“¿Por qué lo creemos urgente?, porque está claro que el presidente de Estados Unidos, es un negociador muy agresivo y que genera enorme inestabilidad. Podemos ayudar a dar certidumbre y estabilidad si el diálogo



lo abrimos a nivel legislativo, un diálogo de altura y nivel”, justifica y aclara: “queremos que no sea un diálogo partidista”; delegación mexicana, del mejor perfil en las bancadas.

En este tema, el vicecoordinador del PAN en el Senado, Enrique Vargas del Villar, deja en claro: “y si no hay una respuesta, como Acción Nacional, estaremos buscando a nuestros pares en Estados Unidos”. ¡Y vaya!, que si en el Senado de los EU, no hay legisladores dispuestos a ese diálogo con senadores del PAN, por obvias razones.

Durante la sesión de comisiones unidas que aprobaron los proyectos de la titular del Poder Ejecutivo Federal en materia de no reelección y nepotismo en encargos de elección popular, el senador Ricardo Anaya Cortés, volvió a intervenir como hacían, legisladores del PRD y de Morena, cuando fueron oposición,

Puyantes, virulentas, intervenciones entonces, en las tribunas de San Lázaro y del Paseo de la Reforma, número 135, de **Ricardo Monreal Ávila**, Pablo Gómez Álvarez, Zoé Robledo Aburto, Manuel Bartlett Díaz, Layda Sansores San Román, en asuntos de reforma energética, reforma electoral, fiscal...

Ayer, recordó el coordinador parlamentario del PAN, las reformas electorales de 1990, que creó el IFE; la de 1996, que dio plena autonomía al IFE y la del 2014, que se aprobó por mayoría, fueron integrales y producto del diálogo con las fuerzas políticas.

La que ayer discutieron en comisiones y aprobaron senadores de Morena-PT-Verde-¡MC!, aclaró Anaya Cortés, no cumple con ninguna de esas dos características.

-“O sea, no tiene ni una semana aquí la iniciativa, esta es la primera vez que nos sentamos a dialogar sobre ella y ustedes (el bloque oficial), pretenden que la semana que entra, sin cambios, se presente ante el pleno”.

Observó una discusión sensata y decidir lo mejor para el proceso electoral en México y democracia mexicana, de manera integral. Enseguida, abordó



vergonzante tema de sobrerrepresentación en el Poder Legislativo Federal, como actualmente, la tiene el bloque oficial de senadores y diputados: Morena-PT-Verde.

-“O sea, no es correcto, compañeras y compañeros, que el partido mayoritario haya sacado el 54% de los votos y controle ¡más del 75%! de las Cámaras”.

-“Eso terminó con los contrapesos en el Poder Legislativo, llevó a un avasallamiento del Poder Judicial; a la desaparición de organismos autónomos; a la recolonización, francamente absurda, de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. No es sano para la democracia mexicana, que una fuerza política, que obtiene el 54% de los votos, controle el 75% del Congreso de la Unión”, resaltó Anaya.

Reitera: que se discuta la figura de sobrerrepresentación, y una reforma electoral, integral; el nepotismo, demandó, se tiene que prohibir también en el Poder Ejecutivo Federal, en el Poder Judicial Federal, en organismos constitucionales autónomos, o sea, el INE, y, ponderó, cual expuso la senadora María Alejandra Barrales Magdaleno -MC-, en los propios partidos políticos.

-“Entonces, ¡vayamos adelante!, con una reforma que destierra el nepotismo de la política mexicana, pero vayamos mucho más allá, del planteamiento que está establecido en esta iniciativa”, dijo, en alusión a la que presentó la Presidente, Claudia Sheinbaum.

¡Híjole!, en política interior y exterior, el país, en la oscuridad.

#### EN EL CHACALEO

En estados Unidos, Donald Trump y, en México, la senadora Lilly Téllez García, fueron virulentos en su crítica al gobierno mexicano, en materia de violencia y delincuencia... El representante del nuevo establishment global, define la situación del país en esos flagelos, cual coincidió en la tribuna del Senado, legisladora sonoreNSE... ¡Cuidado!... Destacado hombre de leyes,



bagaje, visión de Estado, institucional, leal, ilustra este espacio, en relación al vergonzante, inmoral y deleznable asunto del inicio de la campaña de Morena hacia las elecciones federales del 2027, como el disfraz de instalar módulos en el Congreso de la Unión, para afiliar potenciales militantes... Nuestra Ley de leyes , no contiene ninguna regulación sobre usos de instalaciones públicas. Es el artículo 41, el que regula lo relativo a partidos políticos, pero nada dice sobre el asunto que nos ocupa... Increíblemente, Ley de Partidos Políticos, tampoco contiene ninguna regulación sobre el particular; artículo 25, establece obligaciones de los partidos políticos, pero nada dice de su obligación de no usar instalaciones públicas para actividades partidarias... Ley General en materia de Delitos Electorales, tampoco contiene ningún tipo penal de algún delito que puede ajustarse al uso de una instalación pública. Esta ley, solo regula delitos de funcionarios de los partidos que se relacionan con la actividad propiamente electoral... Empero, Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos, contiene un artículo -el 8, fracción III-, en el cual podría deducirse alguna responsabilidad, pero no para el partido, sino para el servidor público que autorizó el uso de las instalaciones públicas para una actividad netamente partidista y no parlamentaria: “utilizar los recursos públicos que e tenga asignados y las facultades que hayan sido atribuidas para el desempeño de su empleo, cargo o comisión, exclusivamente para los fines a que están afectos”... Es decir, de ahí puede derivarse responsabilidad administrativa para el funcionario de la



Cámara, Diputados o Senadores, que autorizó el uso del inmueble, para una actividad partidista... Ayer, el presidente en Cámara de Diputados, Sergio Carlos Gutiérrez Luna y el

almirante, Francisco Guillermo Escamilla Cázares, representante de la



secretaría de Marina, firmaron convenio general de colaboración interinstitucional de vinculación académica... Está próximo, resaltó el legislador de Veracruz, iniciar cursos sobre seguridad nacional o seguridad pública y, el profesionalismo y especialización que tiene los integrantes de la dependencia, ayudará a la formación de los representantes populares en esas materias... ¡Enhorabuena!... Jajajajajajaja, el coraje y protesta de la zacatecana que gobierna Veracruz, Norma Rocío Nahle García, por afiliación a Morena, del traidor a la patria, oportunista en la política y mercader de su propia conciencia, el senador Miguel Ángel Yunes Márquez... En ese asunto, la encargada del partido -la dirigencia de facto está en la secretaría de Organización-, Luisa María Alcalde Luján, determinó que será un membrete de Morena, “comisión de honestidad y justicia”, la que resuelva la protesta de Nahle, quien acusa al apátrida ex panista, que incurrió en delitos como lavado de dinero y otros delitos, y amenaza con entregar pruebas de ello, a la señora Luisa María... ¡Solitos se exhiben!... En este inmoral asunto, la “determinación”, es lo que digan, desde... ¡La Chingada!, porque desde allí, se ordenó afiliar a un traidor más, desecho del PAN, a Morena... Porque la reforma judicial, fue su proyecto y el mercenario del voto, se prestó para aprobar esa aberrante iniciativa que terminó con la división de Poderes en este país... ¡Viva México! ¡Sí, que Vivaaa!... Así como “eqyf”, impuso a Nahle en Veracruz, impuso a Miguel Ángel Yunes, en lista de afiliación a “su” partido... Hoy, Día del Ejército Mexicano. ¡Felicidades a la tropa, altos mandos y elementos de esa noble institución, garante de nuestra patria, lealtad, institucionalidad!... ¡Enhorabuena!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [JuanLopezMiguel](https://www.instagram.com/JuanLopezMiguel)...



**Rocío Nahle** @rocionahle · 3 m ...  
 Pido a la comisión de honestidad y justicia de @PartidoMorenaMx que NO acrediten la membresía como integrante de MORENA a Miguel Ángel Yunes Márquez, por no representar ni contar con los postulados del movimiento de regeneración.  
 ¡¡Los militantes de Veracruz merecen respeto!!



2



29



49



279



**Rocío Nahle** @rocionahle · 31s ...  
 En breve estaré haciendo llegar formalmente la solicitud por escrito a la presidenta @LuisaAlcalde con las pruebas correspondientes sobre la “carpetita azul” donde está involucrado en lavado de dinero y otros delitos.